

つきぐみだより



3月号

令和7年3月3日(月)
尚徳福祉会 井荻保育園

少しずつ春の暖かい陽気が感じられるようになり、あっという間につき組での生活もあと1ヶ月となりました。先日の保護者会にて動画や写真でご覧いただいたように、お友だちとの関わりや身の回りのことに取り組む姿など、とても大きく成長したつき組の子どもたち。乳児から幼児の姿になってきていることを実感しています。もうすぐ進級するということに胸を膨らませながら、安心して過ごせるようにしていきたいと思います。

保護者の皆様にはあたたかく園生活を支えていただき、ありがとうございました。残り僅かとなりますが、子どもたちと楽しい思い出を作っていきたいと思いますので、どうぞよろしく願いいたします。

☆ひなまついの制作☆

絵の具を使って、着物の模様をつけました！

今月のねらい

- ・ 戸外でのびのびと遊び、春の訪れを感じる。
- ・ 自分で身の回りのことができる喜びを感じる。
- ・ 進級することに期待を持つ。

お知らせ

- ・ 3/4～汚れ物袋に自分で入れる練習をするため、汚れ物袋に何もついていないことや記名の確認をお願いします。

☆お花の水やり☆

順番に水をあげて、植物のお世話を楽しんでいます！

❀一年間ありがとうございました。担任よりひとこと❀

「いっしょにあそぼ」と友だちや保育者を誘う姿やお話を楽しむ姿が見られるようになり、身の回りのことを「やりたい!」「自分で!」と意欲を見せてくれる場面も増え、成長を感じる毎日でした。この1年間、保護者の皆様には、日々のご理解と温かなサポートをいただき心より感謝申し上げます。1年間ありがとうございました。

日々の生活の中で「できたよ。見て見て!」と子どもたちが出来るようになったことを見せてくれたり喜んだりする姿が印象的な一年でした。たくさんできる事が増え、お兄さんお姉さんの階段を少しずつ上っている姿を近くで見ることが出来てとても嬉しかったです! 1年間ありがとうございました。

この時期ならではの可愛らしいお話や、子ども同士のほほえましいやりとりなど、楽しくほっこりする日々でした。できることが増え、ゆき組やほし組の頃を思い出して感慨深い気持ちになりながら、成長を近くで見ることができてとても嬉しかったです! 幼児さんになるみんなの成長も楽しみにしています! 1年間ありがとうございました。